

“Estoy orgulloso de mí mismo”

Carlos Ávalos no puede estar más satisfecho de su paso en la Vuelta a Guatemala. Llegó a ser el líder general en dos etapas de la prueba.

Mauricio A. QüehI
El Diario de Hoy
✉ deportes@elsalvador.com

✉ COMPARTELO CON UN AMIGO/A

Aún agotado por el sol y el constante pedaleo, accedió a recibirnos mientras terminaba de cenar en un restaurante del hotel Gran Tikal Futura, de Guatemala. Carlos Ávalos sabe de su éxito, pero no se marea. Logró convertirse en el primer salvadoreño que se pone el suéter amarillo en una edición de la Vuelta Ciclista a Guatemala. Eso aún le mantiene feliz y sonriente.



Carlos Ávalos durante el recorrido. Foto: EDH

Fue el sábado 25 de octubre, en la sexta etapa que se corrió entre Cobán y la ciudad capital. Ávalos quedó primero en la general tras superar los 206 km del recorrido. En la siguiente etapa, logró mantener el maillot amarillo, luego de haber ingresado en el pelotón.

Al final, Carlos quedó en el puesto número 17 a 29:29 minutos del líder, el venezolano César Salazar. Suficiente para sentirse satisfecho.

El Diario de Hoy: ¿Qué pasó en tu mente cuando te pusiste el suéter amarillo?

Carlos Ávalos: Uhh... muy feliz, imagínate, le había ganado a ciclistas de Colombia, México y Guatemala, que conocen la ruta. Todavía estoy orgulloso de mí mismo.

¿Qué tan dura fue esa etapa?

C.A: Bastante, sobre todo por la presión que me metió el colombiano José Luis Vanegas, quien fue el rival más duro. Además, la temperatura estaba bien cálida y me dieron bastantes calambres.

¿Qué tanto te habías preparado para esta competencia?

C.A: Había trabajado mucho en Colombia, donde permanecí los últimos tres meses. Participé en varias competencias allá y adquirí mucha experiencia. También he estado bastantes meses preparándome en Europa.

¿Tuviste mucho protagonismo después de lograr el suéter amarillo?

C.A: Sí. Me entrevistaron varios medios de comunicación de acá (Guatemala) y mi foto apareció en todos los periódicos. Hubo uno que me dedicó hasta una página para una entrevista.



Ficha Técnica

Carlos Enrique Ávalos

DATA: Santa Ana,
28 de febrero de
1980

EDAD: 23 años

PESO: 150 libras

ESTATURA: 1.73

metros

EQUIPO: El
Salvador-COGEAS

Al final de la vuelta terminaste en el puesto 17. ¿Qué tan bueno es eso?

C.A: Bastante, porque habían ciclistas de mayor nivel y de edad, porque muchos andan por los 30 años. Yo, a los 23, creo que voy por buen camino. Además, quedé en mejor posición que ciclistas de Italia, México, Colombia y Venezuela.

¿Estás ya en otro nivel?

C.A: Yo creo que sí, porque ahora puedo decir que hemos igualado en nivel a los ciclistas de Costa Rica y Guatemala, que son lo mejor de la región.

¿Qué viene después de esta vuelta?

C.A: Lo primero es descansar unos 15 días, porque he tenido bastante desgaste. Después voy a comenzar a prepararme físicamente con pesas. Esto lo voy a hacer hasta diciembre

[Ávalos terminó en el puesto 17 de la difícil Vuelta a Guatemala]

¿Y luego qué?

C.A: En enero voy a regresar a Colombia para seguir con mi preparación previa a la Vuelta El Salvador, que se va a efectuar en nuestro país en mayo (2004).

¿Qué esperas allí?

C.A: Quedar en primer lugar (sonríe). No, bueno, sobresalir aún más, porque de nuevo voy a tener la oportunidad de competir contra ciclistas de Colombia, México y Centroamérica.

¿Esperas más respaldo cuando regreses a El Salvador?

C.A: Tal vez sólo de la gente, porque mis patrocinadores, en cuenta Rubén Contreras, me han ayudado mucho y me han dado lo necesario para mi preparación. A la gente le digo que el triunfo en esta Vuelta a Guatemala fue para ellos, y que sólo es el principio, que confíen en nosotros, que tarde o temprano se están dando los resultados esperados.

HACIA ARRIBA 

» NUESTRAS REVISTAS

VERTICE • HABLEMOS • GUANAQUIN • PLANETA ALTERNATIVO